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Aos quatorze dias do mês de dezembro de 2020, os prefeitos da Associação 

dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram, na Sala virtual 

da AMREC para reunião extraordinária tratar da vacina contra COVID-19, 

produzida pelo Instituto Butantan e da situação da Usina Governador Jorge 

Lacerda. A reunião contou com a presença do presidente da AMREC, e prefeito 

de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Orleans, Jorge Koch; do 

prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do prefeito de Morro da Fumaça, 

Agenor Coral; do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanella; do prefeito 

interino de Nova Veneza, Aroldo Frigo Jr.; do prefeito de Urussanga, Luis 

Gustavo Cancelier; do diretor executivo do CISAMREC, Roque Salvan; do 

contador do CISAMREC, Ronaldo Torres; do advogado do CISAMREC, Gideão 

Barros; da secretaria de saúde de Treviso, Emilly de Sá Rodrigues; da 

secretaria de Saúde de Forquilhinha, Maria Teresa de Aguiar; da secretaria de 

saúde de Nova Veneza e coordenadora da CIR-Carbonífera, Maristela Regina 

Vitali Cunico; do secretário de Saúde de Criciúma, Acélio Casagrande; do 

assessor de imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; da secretaria da CIR 

Carbonífera, Margarete Pasetto Biléssimo; do TI da AMREC, Sandro Marques 

Martins; do advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do diretor 

executivo da AMREC, Vanderlei Alexandre. A reunião iniciou com o presidente 

dando as boas-vindas aos presentes e tratando da vacina Coronavac e 

relatando sobre a viagem que fez a São Paulo, onde visitou o Instituto 

Butantan, junto a comitiva da FECAM. O presidente explicou dizendo que para 

iniciar a vacinação é necessário a autorizar da ANVISA, ou então que cinco 

órgãos equivalentes de outros países. São Paulo já está com o cronograma 

pronto, para iniciar no dia 25 de janeiro, dada do aniversário da cidade de São 

Paulo. A expectativa é que até o dia 15 de janeiro a ANVISA libere a vacina. 

O presidente acha muito difícil não acontecer, mas eles aguardam a liberação. 

O diretor da CISAMREC, Roque Salvan, disse que já está em contato junto ao 

Butantan para o credenciamento da compra. O presidente chamou atenção 

para que os municípios se preparem com geladeiras especiais para 

conservação das vacinas, e se vale a pena comprar ou até alugar. O presidente 

mostrou preocupação com relação a quantidade de vacinas que o Governo 

Federal vai disponibilizar, tomando a vacinação da gripe como exemplo. 

Segundo esse exemplo, o Governo Federal disponibiliza 30%, mas Ademir 

acha que é necessário vacinar mais, chegando a no mínimo 50%, e por isso a 

necessidade que o Consórcio esteja preparado para fazer a compra. Se o 

Governo mandar mais, melhor. O presidente lembrou que a prioridade do 

Instituto é atender o Governo Federal, mas caso o Governo não compre todo 

a produção, a ideia é vender aos estados. Os recursos para compra, o prefeito 

lembra que há da conta exclusiva para Covid, que os municípios receberam. 
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Ademir ainda lembrou que há de quatro a cinco países da América que já 

manifestaram interesse na compra. O diretor do Consórcio, pediu para a 

Comissão Intergestores Regional (CIR), o levantamento estatístico para 

preparação da compra da vacina. A coordenadora da CIR, Maristela Cunico, 

se manifestou, com preocupação com a logística de vacinação. Ela pediu uma 

reunião com os técnicos para treinamento de logística para receber e 

distribuir, com sala de vigilância epidemiológica e equipe. O presidente da 

AMREC retomou a palavra e falando do cronograma que precisa estar pronto, 

e inclusiva na organização para aplicação da segunda dose da vacina, que 

precisa acontecer entre 22 a 28 dias depois da primeira dose. O diretor da 

AMREC, Vanderlei Alexandre, lembrou que a JBS vem sendo parceira, no 

sentido de combate a pandemia, podendo emprestar ou alugar as câmaras 

frias. O prefeito Clésio Salvaro se manifestou dizendo que Criciúma tem 

interesse em comprar a vacina. O presidente disse que o caminho é a AMREC 

manifestar pelo interesse de compra da vacina, via Consórcio. O presidente 

ainda lembrou que ainda é necessário esperar a definição do Governo Federal, 

para ver a quantidade que será enviada para cada município. O prefeito de 

Criciúma pediu para acelerar o processo para que a região sul saia na frente. 

Segundo Clésio, não podemos esperar quatro a cinco meses como vem se 

desenhando a distribuição do Governo Federal. O presidente ainda disse que 

ficaria muito triste se a região ficasse no fim da fila, já que somos organizados 

e temos condições de ser um dos primeiros. A secretaria e a coordenadora da 

CIR decidiram por fazer uma reunião com os técnicos de vacinação para 

levantamento de dúvidas, antes de enviar ao Instituto Butantan. O presidente 

da AMREC voltou a se manifestar dizendo que a falta de definição com relação 

ao tipo de vacina e a datas é mais no sentido de briga política entre o 

Presidente e o Governador de São Paulo. Os prefeitos aprovaram que o 

CISAMREC inicie o processo de levantamento de custos e o credenciamento 

para compra da vacina junto ao Butantan. Seguindo a reunião e mudando de 

assunto o presidente da AMREC, Ademir Magagnin, iniciou o assunto referente 

a Usina Jorge Lacerda. O presidente pediu para que o prefeito de Criciúma 

tomasse a frente do assunto, já que ele não acompanhou a primeira parte, 

pois estava em São Paulo. Hoje a tarde, às 14h, haverá uma nova reunião em 

Tubarão, com os municípios envolvidos. O prefeito de Criciúma, Clésio 

Salvaro, fez uma previa do assunto, dizendo que isso depende do Governo 

Estadual e Federal. O prefeito Clésio pediu a presença dos prefeitos das 

cidades que tem produção de carvão no encontro. O encontro de hoje, 

segundo o prefeito de Criciúma, é para formar um grupo de trabalho para 

tratar do assunto. Como assuntos gerais os prefeitos trataram de 

confraternização, onde o prefeito de Criciúma se manifestou no sentido da não 

realização, como era feito nos anos anteriores. Onde o presidente garantiu 

que será tomada uma decisão ainda hoje a tarde. Como último assunto o 
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presidente comunicou os presentes na reunião, que no dia 16, será feito uma 

apresentação do sistema AMREC e depois do sistema FECAM. O prefeito 

reforçou que a opção de fazer on-line é uma forma de evitar o contato social. 

Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a presente 

ata que depois de lida e se aprovada será assinada pelo por mim, pelo 

presidente, e por aqueles que assim desejarem. 
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